



Soirée-rencontre avec Hector : Une nouvelle vision de ce que nous sommes

Imaginez que nous sommes des êtres spirituels qui sommes venus ici sur terre pour faire des expériences dans un corps humain. Qu'est-ce qui nous empêche alors d'être vraiment humain ? Qu'est-ce qui nous empêche d'être profondément amoureux de cette vie terrestre, de la Terre, des autres humains qui font le voyage avec nous ? Comment pouvons-nous faire pour être plus en paix avec nous-mêmes et avec les autres ?

Lors d'une soirée de conférence et de recherche humaine, HECTOR nous accompagnera pour nous remémorer notre vraie nature. Grâce à son expérience exceptionnelle, Hector a regardé au-delà du voile qui nous sépare du monde spirituel et depuis, il est en contact constant avec le monde non-visible. Chaque participant aura l'occasion de lui poser une question personnelle et va recevoir une réponse qui l'aidera à éliminer les obstacles qui le séparent du bonheur de vivre pleinement cette aventure humaine. La soirée débutera par une méditation commune ; la présence d'Hector nous permettra de retrouver le calme mental de manière immédiate et profonde.

Vendredi 22 mars 2013 à 19h30

Maison Salvator, Impasse de la Forêt 5c, 1700 Fribourg

Entrée : frs 20.-

Inscription : Andrea Siegen, 026 484 80 88 / 079 814 77 14,
email : siegen@energie-coaching.ch